

# *Recibe Presidente del Parlamento cubano a relatora especial de la ONU*

---



La Habana, 10 abr (RHC) El titular de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, recibió en la sede del órgano legislativo de Cuba a la Relatora Especial de la ONU sobre los derechos humanos de las víctimas de la trata de personas, especialmente mujeres y niños, Maria Grazia Giammarinaro, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Durante el encuentro, ratificó Lazo la política cubana de tolerancia cero contra cualquier manifestación de ese comercio ilegal y la voluntad de la ayuda internacional del gobierno en el enfrentamiento a ese grave delito.

El dirigente cubano se refirió a la importante labor que cumplen el parlamento y sus Comisiones Permanentes en el seguimiento al Plan Nacional contra la Trata de Personas 2017- 2020, como herramienta de las entidades estatales y las organizaciones de la sociedad civil para proteger a las víctimas.

Posteriormente, la Relatora Especial de la ONU se reunió con una representación de la Comisión de Atención a la Juventud, la

Niñez y la Igualdad de Derechos de la Mujer.

El presidente del Parlamento cubano, Esteban Lazo ratificó hoy la política de tolerancia cero contra cualquier manifestación de trata de personas durante un encuentro con la Relatora Especial de Naciones Unidas, Maria Grazia Giammarinaro.

El líder del Legislativo nacional reiteró además la voluntad de cooperación internacional de esta nación caribeña en el enfrentamiento a ese grave delito.

Giammarinaro realiza una visita oficial a Cuba desde este lunes y se extenderá hasta el venidero 14 de abril, de acuerdo con lo previsto.

Lazo refirió a la Relatora Especial de la ONU sobre los derechos humanos de las víctimas de trata de personas, especialmente mujeres y niños, la importante labor que cumplen el Parlamento cubano y sus Comisiones Permanentes en la aplicación y seguimiento al Plan Nacional contra la Trata de Personas 2017-2020.

Señaló que este plan es una herramienta fundamental de las entidades estatales y las organizaciones de la sociedad civil para garantizar la prevención y el enfrentamiento a este delito, así como la protección a las víctimas.

A la cita asistieron por la parte cubana, Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional, Arelis Santana y José Luis Toledo, quienes encabezan las respectivas comisiones de Atención a la Juventud, la Niñez y la Igualdad de Derechos de la Mujer, y de Asuntos Constitucionales y Jurídicos.

Además participó Rolando González, secretario general alternativo del Parlamento Latinoamericano y vicepresidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del parlamento cubano.

La Relatora Especial se reunió con una representación de la Comisión de Atención a la Juventud, la Niñez y la Igualdad de Derechos de la Mujer, en la que participaron, además, los diputados de esa agrupación parlamentaria, Yoerky Sánchez, Aymara Guzmán y Lizett Conde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/126671-recibe-presidente-del-parlamento-cubano-a-relatora-especial-de-la-onu>



**Radio Habana Cuba**